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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 

 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 7 février 2017 à 19 h, à 
l’école Carignan-Salières. 
 
ÉTAIENTS PRÉSENTES 
Mme Karine Verreault, parent,  
Mme Sylvie Boucher, parent 
Mme Isabelle Dupuis, enseignante 
Mme Anne Jourdain, technicienne au service de garde 
Mme France Matteau, représentante du personnel de soutien 

Mme Kim Rémillard, parent, représentante au comité de parents et substitut au 
président 
Mme Louise Bisaillon-Marcil, représentante de la communauté 
Mme Andrée-Anne Bégin enseignante 
Madame Aurélie Laturaze  enseignante en remplacement d’Élaine Bouffard (congé 
indéterminé) 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Mme Catherine Chicoine, parent, présidente 
Mme Sophie Deslauriers  parent 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Mme Diane Joly,   directrice 
 
ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Accueil 
1.1  Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 
 Mme Rémillard, substitut au président, constate le quorum et ouvre l’assemblée 
à 19 h 05. 
 
2. Parole au public 
 
         Aucun point n’est apporté. 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Après la lecture de l’ordre du jour par Mme Verreault, aucun point n’a été ajouté.  
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Anne Jourdain et adoptée 
à l’unanimité. 

 
4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 5 décembre 2016 
 

 

No de résolution 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE 131-16-17-15 
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Après avoir fait la lecture du procès-verbal, il est recommandé par Kim Rémillard 
d’approuver le procès- verbal du 5 décembre 2016. 
La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
 

4.1   Suivi au procès-verbal 
 

Aucun suivi n’a été rapporté  
 

5. Parole à la présidence 
 
5.1 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Il est proposé par Madame Verreault de prendre connaissance du document 
envoyé antérieurement et d’apporter les correctifs nécessaires.  
Mme Isabelle Dupuis propose l’acceptation des critères de sélection de la direction 
d’établissement pour 2017-2018. 
 

5.2 Correspondance 
Aucune correspondance n’a été reçue. 
 

6. Parole à la direction  
 
6.1 Grille-matières 2017-2018  

La grille-matières 2017-2018 a été présentée aux membres du conseil 
d’établissement et sur recommandation de l’assemblée générale des enseignants, 
madame Sylvie Boucher propose l’approbation de la grille matières de 2017-2018. 
La grille matières 2017-2018 est approuvée à l’unanimité. 
 

6.2 Budget révisé  
Madame Diane Joly présente la révision budgétaire et répond à quelques 
questions de compréhension. 
 

6.3 Mesure 30170 
Madame Diane Joly présente la démarche de consultation auprès des enseignants 
et apporte des éléments de clarification quant aux orientations de cette mesure. La 
recommandation de l’équipe école a été d’acheter principalement des livres de 
lecture ainsi que des articles pour l’éducation physique sous le thème du cirque. Les 
représentants du conseil d’établissement attestent que les ressources financières 
allouées par la commission scolaire des Patriotes, au montant de 11 734 $, ont été 
allouées aux fins prévus dans les règles budgétaires de l’année 2016-2017. Madame 
Anne Jourdain propose d’approuver l’utilisation de l’allocation de la mesure 30170.   
L’allocation des sommes pour la mesure 30170 pour l’année scolaire 2016-2017 est 
approuvée à l’unanimité.  
 

No de résolution 

 

 

 

CE 131-16-17-11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No de résolution 

CE 131-16-17-16 

 

 

 

 

 

 

 

CE 131-16-17-17 

 

 

 

 

 

 

CE 131-16-17-18 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE 131-16-17-19 
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6.4 Photos scolaires 
Les représentants du conseil d’établissement ont mandaté l’organisme de 
participation de parents d’examiner les offres reçues en les comparant pour ensuite 
en faire une recommandation au CE. 
 

6.5 Ajout de sortie au 3e cycle année  
Une demande a été adressée au CE à l’effet que les élèves du 3e cycle participeraient 
à la présentation de Secondaire en spectacle à l’école secondaire de Chambly, le 16 
février prochain. La direction tient à souligner qu’il n’y a aucun frais demandé aux 
parents puisque le coût du transport sera défrayé par le budget de l’école. Madame 
Sylvie Boucher recommande l’approbation pour la sortie 3e cycle durant les heures 
de classe. L’ajout d’une sortie pour le 3e cycle est approuvé à l’unanimité. 
 

7. Parole au représentant du service de garde 
7.1   Ouverture en début d’année scolaire 2017-2018  

 
Madame Anne Jourdain rappelle l’orientation prise l’an dernier en lien avec 
l’ouverture du service de garde en début d’année. Après discussion, les 
représentants au CE conviennent de retenir le 31 août comme date d’ouverture soit 
le jour de la rentrée scolaire des élèves. De plus, les membres ont demandé qu’une 
demande soit adressée aux loisirs de Carignan pour que les services de camp de jour 
se poursuivent le plus longtemps possible de façon à éviter un vide de service. 
Madame Andrée-Anne Bégin propose d’approuver la date du 31 août comme date 
d’ouverture du service de garde.  
La proposition d’ouvrir le service de garde le 31 août est acceptée à l’unanimité. 
 

8. Parole aux représentants du comité de parents 
 
Mme Vandemoortele a présenté le plan stratégique « Tous Patriotes pour la 
réussite ». Il y aura une conférence en avril offerte par le comité de parents au 
sujet du rôle des parents dans l’éducation à la sexualité des enfants.  
Les commissaires parents auront dorénavant le droit de vote lors du conseil des 
commissaires. Il a également été question de la pesée des élèves en éducation 
physique. La direction mentionne que cette évaluation n’est pas faite dans l’école. 
 

9. Parole aux enseignants 
 

Mesdames  Andrée-Anne Bégin , Isabelle Dupuis et Aurélie Laturaze nous ont 

partagé différents moments vécus, depuis décembre dernier, à ce jour. 

 

10. Parole au représentant de la communauté  
 

Madame Bisaillon-Marcil s’informe sur l’utilisation de la patinoire extérieure et 
s’engage à partager avec les représentants au conseil de Ville des difficultés vécues 
dans le stationnement de l’école en lien avec l’arrosage.  
 

11. Autres points 

No de résolution 

 

 

 

CE 131-16-17-20 

 

 

 

 

 

 

 

CE 131-16-17-21 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE 131-14-15-.08 
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Aucun point n’est apporté. 

 
12.       Évaluation de la rencontre et levée de l’assemblée 

Il est proposé par madame Kim Rémillard de lever l’assemblée à 20 h 53. 
 
 
 

_______________________________  ____/____/________ 
Diane Joly , secrétaire 

 
_______________________________  ____/____/________ 
Karine Verreault , substitut au président 


